

令和2年生徒会役員が任命されました!

1月8日(水)に生徒会役員選挙で選出された生徒会本部役員7名が正式に任命されました。生徒会役員に任命された7名を中心に、筑波高校はこれからもますます成長していけるよう頑張ってください。ご声援をよろしくお願いいたします。



筑波高校に感謝状が贈られました! —交通安全—

令和元年12月7日(土)につくば北警察署から、本校の交通安全の取り組みに対して感謝状が贈られました。代表して3年1組の佐々木拓音さん、吉田拓海さんが出席しました。



多くの生徒が、様々な分野で活躍しています! —各種表彰—

日頃の授業や部活動での成果が実り、展示会での入賞や各種検定合格など嬉しいお知らせが届きました。書道部では、大東文化大学主催第61回全国書道展において2年3組内海崎渚さんが特選に選ばれました。3年1組の神立美穂さん、1年1組の根本ひなたさん、齊藤志穂さんが銀賞に入選しました。第2回日本漢字能力検定では、5級1名、4級5名、3級5名、準2級3名計14名が合格しました。Literas 論理言語力検定では、3級19名、準3級3名が合格しました。ビジネス文書実務検定では、3級23名、3級速度部門20名、3級ビジネス文書部門3名、4級速度部門10名が合格しました。生徒の皆さん、今後の活躍を期待しています。がんばってください。



校内一般常識テストが行われました!

12月18日(水)に第2回校内一般常識テストが行われました。一般常識の力を継続して定着させようとのねらいから、毎週水曜日昼休みの20分間、一般常識のテキストを用いて学習しています。各学期末に確認テストが実施され、校内で実力を競い合います。今回は団体の部A類型1位3年1組、B類型1位2年3組、個人の部1位2年1組間易玄さん、2年1組嶺田耕助さんという結果になりました。生徒の皆さん、3学期も頑張ってください。



年始め恒例の「百人一首大会」が行われました

1月17日(金)に毎年恒例年始めの「百人一首大会」が行われました。この大会は、筑波山の「つくばねの峰より落つるみな川の川恋ぞ積もりて淵となりぬる」(陽成院)という百人一首の歌にちなんで、1972年から大会が始まり今年で48回目となる伝統行事です。生徒たちは、去年の12月から国語の授業等で百人一首についての知識や和歌の通釈等を学んだのち「かるた取り」の練習を何度も重ねてこの日に臨みました。

大会は、クラス代表選手による「競技かるた」と全校生徒参加による「かるた取り」行われ、熱戦が繰り広げられました。当日は筑波大学歌留多部の学生のみなさんと、秀峰筑波義務教育学校の児童のみなさんが参加してくれて大会を盛り上げてくださいました。筑波大学の歌留多部のみなさんは競技かるたの実演を披露してくださいました。秀峰筑波義務教育学校の児童のみなさんは一緒かるた取りに参加してくれました。大会の結果は、クラス代表選手による競技かるた大会の方では1位2年1組Aチーム、2位3年1組、3位3年3組、4位2年2組となりました。かるた取り大会の方では1位2年2組、2位1年1組、3位3年1組、4位2年1組となりました。当日は小春日和で、生徒たちも終始和やかな雰囲気の中で新春の伝統行事「かるた取り」に親しんでいました。



スーツ着こなし講座が行われました —3年—

1月16日(木)に3学年の生徒を対象に「スーツ着こなし講座」が行われました。社会に出たときの服装の知識や着こなしについてのマナーを講師の方から話を聞いて学びました。スーツのモデルとなった生徒たちの表情はきりりと引き締まって大人びた印象を受けました。



社会保険労務士の方をお招きして出前授業が行われました! —3年—

1月23日(木)に社会保険労務士の方を講師としてお招きして「働くときの基礎知識」と題して出前授業を行っていただきました。働くことと賃金についてのお話や働きなくなってしまうときのお話など、社会に出てから必要とされる大切な知識について学べるたいへん貴重な時間となりました。



ハンドベル演奏会が行われました! —3年「音楽Ⅲ」選択者—

1月23日(木)24日(金)の3年生2・3組音楽Ⅲ選択者の授業において、ハンドベルの演奏会が行われました。この日は担任の先生をはじめとする教員と書道Ⅲ選択者の生徒を招いて日頃の練習の成果を披露しました。生徒たちは呼吸を合わせてきれいな音色を奏でていました。



